

Varax et fille de noble Gaspard Albanel, son troisième mari, et de dame Sibille Fayard.

Blanche Albanel, héritière du château de la Duchère, par suite du testament de Jeanne Gayot, avait épousé, par contrat du 9 juin 1725, messire Hugues de Rivérieux de Varax, seigneur du comté de Varax, Veillères, Saint-Nizier-le-Désert et les Policardières, en Bresse et Dombes, Marcilly, Civrieux, Lozanne, Ars, Plambost, Gage et la Place, en Lyonnais, conseiller du roi, président en la cour des monnaies, lieutenant-général criminel en la sénéchaussée et siège présidial de Lyon et prévôt des marchands de cette ville, de 1745 à 1749, fils de messire Etienne de Rivérieux, seigneur du comté de Varax, Marcilly et autres lieux, écuyer, conseiller secrétaire du roi, maison, couronne de France et de ses finances et de dame Anne-Marie Rolland.

Par contrat du 19 décembre 1765, Blanche Albanel acheta, pour la somme de 42,500 livres, de messire Jean-Blaise Denis, chevalier, seigneur de Cuzieu et autres lieux, le domaine de Gorge, situé à Ecully et le réunit à la Duchère.

De 1758 à 1787, Blanche Albanel dépensa les sommes suivantes dans sa propriété de la Duchère : 8,600 livres à la construction d'un cabaret ; 16,000 livres pour son clos de la Duchère ; 2,000 livres pour réparations à la galerie et aux celliers ; 22,800 livres pour un bâtiment qu'elle reconstruisit au midi du château ; 18,000 livres dans ses fermes de la Duchère ; 4,000 livres dans ses appartements de la Duchère ; 7,000 livres pour bâtir un autre cabaret, à la Duchère. Le 20 mai 1787, Blanche Albanel fit une estimation des revenus et des dépenses et charges de la Duchère ; les revenus se composaient de :

250 années de vin, à 8 livres l'année. . . . .	2,000 fr.
200 bichets de blé à vendre, la nourriture des	
valets déduite, à 4 livres, 10 sols, le bichet . . . . .	900